

Born Wild – Pressetext



„Back to the roots“ – Born Wild ist 20 Jahre alt!

Unfassbar, die jungen Musiker von Born Wild spielen bereits seit über 20 Jahren zusammen. Seit der Gründung 1999 haben es die fünf Kumpels um die Gründungsmitglieder Chris (2. v. l.), Mathias (Mitte) und Tobi (2. v. r.) geschafft, sich Stück für Stück mehr in die Herzen ihres Publikums zu spielen. Born Wild zählt trotz ihres jungen Alters durch jahrelange Bühnenerfahrung bereits seit zwei Jahrzehnten zu den angesagtesten und erfahrensten Coverbands im süddeutschen Raum und blickt auf mehrere hundert Auftritte im In- und Ausland zurück.

Besonders die Songauswahl und Interpretation der Titel machen die Band unverwechselbar. Das Repertoire reicht von schwierigsten Coversongs, wie z.B. Bohemian Rhapsody (Queen), über Music (John Miles) bis hin zu den brandaktuellen Popsongs der Top 40 Charts (Macklemore, AnnenMayKantereit, Ed Sheeran uvm.). Die Bühnenshow rückt dabei aber keinesfalls in den Hintergrund. Pyroeffekte, die Rohrtrommeln der Blue Man Group und passende Bühnenoutfits begeistern das Publikum jedes Mal aufs Neue!

Kommt vorbei und überzeugt Euch selbst. Werdet Teil eines unvergesslichen Abends und einer Zeitreise durch die Musik. Born Wild steht mehr denn je für Publikumsnähe, unvergessliche Stimmung und eine sehr spezielle Songauswahl.